



РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН
МИНИСТЕРСТВО ЮСТИЦИИ
РГП НАЦИОНАЛЬНЫЙ ИНСТИТУТ
ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ

聲明與正本相符

Доводим до всеобщего сведения, что прилагаемый документ является верной копией заявки на регистрацию товарного знака, поданной в Казахстанское патентное ведомство:

ЗАЯВКА НА ТОВАРНЫЙ ЗНАК: 90042

ДАТА ПОДАЧИ: 04.04.2019 (04 апреля 2019г.)

Заместитель директора
РГП “НИИС”



Н Абулжаиров

подпись

Уполномоченный заверить
копию заявки на товарный знак

Дата поступления 04.04.2019	Дата подачи 04 АПР 2019	№ Заявки № 9 00 42
ЗАЯВКА на регистрацию товарного знака		Республиканское государственное предприятие "Национальный институт интеллектуальной собственности" Министерства юстиции Республики Казахстан 010000, г.Астана, шоссе Коргалжын, здание 3Б
Настоящим испрашивается регистрация представленного обозначения в качестве товарного знака (знака обслуживания) в Республике Казахстан.		
☐ Коллективный товарный знак		
Полное наименование заявителя с указанием организационно-правовой формы (или фамилия, имя, отчество, если заявитель - физическое лицо). Данхилл Тобэкко оф Ландан Лимитед Dunhill Tobacco of London Limited		Код страны по стандарту ВОИС st. 3 (если он установлен) GB
Сведения о государственной регистрации юридического лица, номер БИН (бизнес-идентификационный номер) или индивидуального предпринимателя, номер ИНН (идентификационный номер налогоплательщика) (для заявителей Республики Казахстан)		
Сведения из документа, удостоверяющего личность, номер ИИН (идентификационный номер налогоплательщика) – для физического лица (для заявителей Республики Казахстан)		
Адрес заявителя, телефон, мобильный телефон, телефакс, E-mail Globe House, 4 Temple Place, London, WC2R 2PG, United Kingdom Globe House, 4 Temple Place, London, WC2R 2PG, United Kingdom		
Патентный поверенный или иной представитель: ☐ Заявитель не имеет представителя или патентного поверенного ☒ Заявитель имеет представителя или патентного поверенного Сеньшина Юлия Сергеевна, Номер серт. 102, Дата выдачи 05.02.2010 Абдреева Нургуль Батырбековна, Номер серт. 156, Дата выдачи 07.12.2015		
Адрес для переписки (полный почтовый адрес с указанием адресата), телефон, моб. телефон, телефакс, Email Сеньшина Юлия Сергеевна, ул. Джолдасбекова 97, мкр. Самал-2, Бизнес-центр "Самал-Тауэрс", 14 этаж, г. Алматы, 050051, город Алматы, Республика Казахстан, 050051, 8 7272509945, 3300500, julia.senshina@bakernet.com		
☐ Испрашивается конвенционный приоритет по ранее поданной заявке (заявкам) Номер первой заявки _____ Дата испрашиваемого приоритета _____ Код страны подачи по ST.3 _____		
☐ Испрашивается выставочный приоритет Дата начала открытого показа: _____		
Заявляемое обозначение:		
		☐ Товарный знак в стандартном шрифтовом исполнении ☐ Транслитерация ☐ Неохраняемые элементы ☐ Перевод ☐ Товарный знак объемный ☐ Товарный знак голографический ☐ Товарный знак обонятельный ☐ Товарный знак звуковой ☐ Товарный знак в цветном исполнении ☐ Коллективный товарный знак Указание цветов: _____
*Наименование заполняется на казахском и/или русском языках для заявителей Республики Казахстан; **транслитерация заполняется на русском языке для иностранных заявителей нужное отметить ☒		

Товары и услуги, для которых испрашивается охрана товарного знака, сгруппированные по классам МКТУ:

Класс 34 - Сигареты; сырой или переработанный табак; табак для самокруток; трубочный табак; табачные изделия; заменители табака (не для медицинских целей); сигары; сигариллы; зажигалки для прикуривания сигарет; зажигалки для прикуривания сигар; спички; курительные принадлежности; бумага сигаретная и папиросная, гильзовые рубашки; фильтры для сигарет; карманные приборы для скручивания сигарет; ручные машины для введения табака в бумажную гильзу (мундштучную бумагу); сигареты электронные; жидкости для электронных сигарет; табачные изделия, предназначенные для нагрева.

Заявляемое обозначение имеет более раннюю регистрацию в Казахстане. № регистрации _____

Перечень прилагаемых документов:

- ☒ Изображения заявляемого обозначения в количестве 1 шт.
 - ☐ Перечень товаров/услуг (если он не поместился на бланке)
 - ☒ Документ об оплате: квитанция/ платежное поручение
 - ☒ Доверенность
 - ☐ Заверенная копия ранее поданной заявки(-ок)
 - ☐ Перевод копии ранее поданной заявки
 - ☐ Соглашение о коллективном знаке
 - ☐ Другие документы (указать), в т.ч. отмеченные в п.4 Правил
- Всего листов _____

Перечень прилагаемых документов отметить ☒

Настоящим подтверждаю, что подача на регистрацию заявляемого обозначения не нарушает права интеллектуальной собственности других лиц
Согласен на использование сведений, составляющих охраняемую законом тайну, содержащуюся в информационных системах

Подпись _____

04.04.2019

Подписано с помощью ЭЦП. СЕНЬШИНА ЮЛИЯ СЕРГЕЕВНА
Роль (Патентный поверенный)



[On the letterhead of the Intellectual Property National Institute
of the Ministry of Justice of the Republic of Kazakhstan]

It is hereby certified that the document attached hereto is a true copy of the Application for
the Trademark Registration filed with the Kazakhstan Patent Agency:

TRADEMARK APPLICATION: 90042

FILING DATE: 04.04.2019 (04 April 2019)

Deputy Director
of the National Intellectual Property Institute

[to be sealed]

N. Abulkairov [Signed]

Officer authorized to authenticate
copies of trademark applications

[Sealed]

Receipt date 04 APR 2019	Filing date 04 APR 2019	No. of application 90042
-----------------------------	----------------------------	------------------------------------

APPLICATION

to register a trademark

The Ministry of Justice of the Republic of Kazakhstan,
National Institute for Intellectual Property
Republic State Enterprise
3B Korgalzhin highway
Astana, 010000, Republic of Kazakhstan

Registration of the designation submitted as a trademark (service mark) in the Republic of Kazakhstan is hereby requested		
		☐ Collective trade mark
Applicant's full name and its form of incorporation (or surname, first name and patronymic if the applicant is an individual) Dunhill Tobacco of London Limited	Country Code in accordance with WIPO standards st 3 (if any) GB	
Information on state registration of the legal entity, BIN (business identification number) or individual entrepreneur, INN (identification taxpayer's number) (for Kazakhstani resident applicant) Data from ID, INN (identification taxpayer's number) for individuals (Kazakhstani resident applicants)		
Applicant's address, telephone number, facsimile, E-mail Globe House, 4 Temple Place, London, WC2R 2PG, United Kingdom		
Patent attorney or other representative ☐ The applicant does not have representative or patent attorney ☒ The applicant has a representative or a patent attorney Julia Sergeyevna Senshina, Registration No.102 of 05 February2010 Nurgul Batyrbekkovna Abdreyeva, Registration No. 156 of 07 December 2015		
Mailing address (with indication of the addressee), telephone, mobile facsimile, fax, E-mail Julia Sergeyevna Senshina Samal Towers, 8th Floor, Samal-2, 97 Zholdasbekov Street, Almaty 050051, Kazakhstan; 8 7272509945; 3300500		
☐ Conventional priority is requested for earlier application(-s)		
Initial application number	Date of priority requested	Code of country of filing in accordance with ST.3
☐ Exhibition priority is requested		Open display commencement date
Claimed designation:		
		☐ Trademark in standard typeface ☐ Transliteration ☐ Non-protectable elements ☐ Translation ☐ Three-dimensional trademark ☐ Holographic trademark ☐ Trademark perceived by smell ☐ Sound trademark ☐ Trademark in color ☐ Collective trademark Indication of colors:

* The name is to be specified in Kazakh and/or Russian, in case of Kazakhstani applicants;

** Transliteration is to be in Russian, in case of foreign applicants

tick where applicable ☒

Goods and services for which protection is requested, grouped by International classes

Class 34 - Cigarettes; tobacco, raw or manufactured; roll your own tobacco; pipe tobacco; tobacco products; tobacco substitutes (not for medical purposes); cigars; cigarillos; cigarette lighters; cigar lighters; matches; smokers' articles; cigarette paper; cigarette tubes; cigarette filters; pocket apparatus for rolling cigarettes; hand held machines for injecting tobacco into paper tubes; electronic cigarettes; liquids for electronic cigarettes; tobacco products for the purpose of being heated.

The designation claimed has been registered in Kazakhstan earlier under No. _____

List of attached documents:

- ☒ Images of the designation claimed: 1 pcs
- ☐ List of goods/services (if space on the form was not sufficient)
- ☒ Payment confirmation: invoice/payment order
- ☒ Power of attorney
- ☐ Certified copy of earlier application(-s)
- ☐ Translation of copy of the earlier application
- ☐ Charter of collective mark
- ☐ Other documents (please indicate), including those referred to in item 4 of the Rules

Total number of pages:

List of document attached ☒

I hereby confirm that filing this application for the registration of the designation claimed hereby does not infringe intellectual property rights of other parties.

I hereby agree with the use of information containing legally protected secrets contained in information systems

Signature *[Signed]*

Signed by electronic signature (*J.S. Senshina*)
Patent attorney

Date: 04 April 2019

[QR Code]

Перевод текста документа с русского языка на английский язык осуществлен дипломированным переводчиком **Функ Мариной Владимировной**, ИИН 930601401520, 1 июня 1993 года рождения, уроженкой г.Алматы.

Подпись

Функ Марина Владимировна

Двадцать третье октября две тысячи девятнадцатого года я, Исаева Дилара Бекетовна, нотариус города Алматы, действующий на основании государственной лицензии № 0001044 выданной 16 мая 2002 года Министерством Юстиции Республики Казахстан, свидетельствую подлинность подписи, переводчика **Функ Марины Владимировны**. Личность переводчика установлена, дееспособность и полномочия проверены.

Зарегистрировано в реестре за №

Взыскан
Нотариус

8-18742



The text of this document has been translated from the Russian to the English language by certified translator **Funk Marina Vladimirovna**, IIN 930601401520, born June 1, 1993 in Almaty.

Signature

Funk Marina Vladimirovna

On the twenty third of October, year two thousand and nineteen, I, Isayeva Dilyara Beketovna, notary of the city of Almaty, acting on the basis of government license No. 0001044 issued on May 16, 2002 by the Ministry of Justice of the Republic of Kazakhstan, hereby certify the authenticity of the signature of the translator **Funk Marina Vladimirovna**. The identity and legal capacity of the signatory has been verified.

Recorded in the register under №

Collected:

Notary

